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¡Somos Región Central!



• 

No omitir el guión en nuestra sigla, 

• No anteponer Región Central a la sigla.
  TEN EN CUENTA:

  siempre en mayúscula: RAP-E.

• El uso correcto del nombre de la entidad 

  en tus comunicaciones

REGIÓN ADMINISTRATIVA Y DE PLANIFICACIÓN
ESPECIAL (RAP-E REGIÓN CENTRAL)

El orden correcto para enunciar el nombre de nuestra Entidad, 
en cualquier tipo de comunicación (oral y escrita) es:

RAP-E Región Central

somos 

• 



B o g o t á  ·  B o y a c á  ·  C u n d i n a m a r c a  ·  H u i l a  ·  M e t a  ·  T o l i m a

N O T I C I A S  M Á S  
I M P O R T A N T E S  D E  L A  
G E S T I Ó N  D E  

TERRITORIOS
ASOCIADOS:
NUESTROS



El Concejo de Bogotá convocó a audiencia pública 
para escuchar las inquietudes y opiniones que se 
presenten por parte de representantes de instancias 
gubernamentales, sociales, expertos académicos y 
ciudadanía, frente al proyecto de acuerdo para el 
ingreso del Distrito Capital a la Región Metropolitana 
Bogotá-Cundinamarca. 

La primera jornada de la audiencia pública contó con 
la participación de la alcaldesa Mayor de Bogotá, 
Claudia López, el gobernador de Cundinamarca, 
Nicolás García, los alcaldes municipales del 
departamento, y representantes de distintas 
entidades e instancias municipales, distritales, 
departamentales, regionales y nacionales. “Hoy es un 
paso más para saldar una deuda histórica de 
nuestra ciudad y de la región”, 
manifestó la alcaldesa mayor, Claudia López 

“ H O Y  E S  U N  P A S O  M Á S  
P A R A S A L D A R  U N A  D E U D A  H I S T Ó R I C A  D E  
NUESTRA CIUDAD Y DE LA REGIÓN”: 
ALCALDESA MAYOR



La Gobernación invita a visitar los 123 municipios y a 
disfrutar de las tradiciones, la cultura y los mejores 
paisajes. #BoyacáEsParaVivirla

B O Y A C Á  E S  P A R A  V I V I R L A ,  
UNA MARCA QUE RUEDA POR 
LAS CARRETERAS DE COLOMBIA



El Gobernador realizó visita al municipio de Guaduas y 
en la jornada de trabajo con el Concejo Municipal, 
Gabinete y comunidad, se comprometió con tareas 
fundamentales como la inversión de $6.000 millones 
para vías; $2.000 millones en placahuellas, $2.000 
millones para el corredor Pico de Gallo – La Paz y 
$2.000 millones en la vía Guaduas – Chaguaní. 
También se invertirán $1.000 millones para la 
reubicación de familias en riesgo de Puerto Bogotá, 
adecuación de puestos de salud de la Paz y Puerto 
Bogotá, compra de predios para nueva sede educativa, 
arreglo de vías, traslado de vactor y fortalecimiento de 
cuerpos de socorro.

GOBERNADOR ANUNCIA 
$6.500 MILLONES
P A R A  R E C U P E R A R  V Í A S  

CUNDINAMARCA



L A  R E S U R R E C C I Ó N
DEL SECTOR TURISMO 
DEL HUILA
Durante la semana mayor, fueron más de 150.000 
turistas los que llegaron por tierra al departamento 
representando un índice muy favorable para el gremio 
transportador y para el turismo en general en el 
departamento. De acuerdo con la información 
suministrada del Departamento de Policía del Huila 
Seccional de Tránsito y Transporte, durante lo corrido 
de la Semana Santa, se movilizaron por las vías del 
departamento un total de 187,492 vehículos, lo que 
representa un aumento de 60,313 vehículos, 
equivalente al 47% con respecto al año anterior, 2021. 
Cifras demás positivas para la reactivación económica a 
la que le apuesta el Gobierno “Huila Crece”..



R E U N I Ó N  D E L  G O B E R N A D O R  D E L  M E T A  C O N  
CON LA VICEMINISTRA DE TRANSPORTE
El gobernador Juan Guillermo Zuluaga se reunió con la 
viceministra de Transporte, el equipo de Invias y sus pares de 
Guaviare, Guainía y Vaupés, donde sustentaron proyectos 
estratégicos de infraestructura vial, para seguir con el proceso de 
desarrollo y transformación de la región.



El gobernador Ricardo Orozco hizo una 
balance sobre la gestión del Sistema de 
Salud Público, donde se resalta una 
inversión de más de $94 mil millones. El 
plan de acción se ha centrado en 
mejorar la tecnología, así como la 
atención al público, la cual buscan que 
sea más humana, pensada no solo en 
un tema de servicio sino también 
servicio humano.

 EJECUCIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO

S E C R E T A R Í A  P O R  S E C R E T A R Í A ,  
G O B E R N A D O R  O R O Z C O  R E V I S Ó



Juan Zuluaga
 FAO

La RAP-E Región Central debe 
continuar y va a seguir existiendo por 
que cumple funciones muy importantes 
de coordinación como Región Central

manifestó la Alcaldesa Mayor, 
Claudia López 



RAP-E GRAMRAP-E GRAM

En la RAP-E Región Central sabemos que 
ningún esfuerzo es demasiado, es por esta 
razón que hacemos un homenaje a los productores 
agrícolas y campesinos por su mararvillosa 
labor en el campo 

Gracias a nuestros campesinos
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síguenos como:

@LaRegionCentral  @LaRegionCentral

@laregioncentral La Región Central

www.regioncentralrape.gov.co


